

Anunciar lo que se hace desde una manera increíble...

Escrito por braydenmulgrave - 04/12/2024 16:03

Las versiones que leo sobre empresas de marketing me parecen tan habituales que en realidad, salvo algunas excepciones, para mí no trascienden. Ahora bien, también creo que hay que dar espacio a lo nuevo, a lo versátil. Esto lo aprecio en la agencia de Diseño web que os refiero. Creo que hay que rescatar muchas cosas de su trabajo. Las veo acá y me parece que debe ser de información masiva; las comparto.
